

Antrag Nr. 12-F-33-0124

CDU/SPD

Betreff:

Elsässer Platz
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 7.11.2012 -

Antragstext:

Der Elsässer Platz ist zurzeit ein großer ungeordneter Platz mit über 500 Parkplätzen.

Er bietet also die dringend benötigte Abstellfläche für PKWs für das dicht besiedelte Westend, in dem es kaum private Stellplätze gibt. Gleichzeitig sollte er aber auch gewährleisten, dass die Frischluftzufuhr aus dem Taunus über das Wellritztal das Westend erreicht.

Darüber hinaus ist anzustreben, dass er als Freifläche mit Aufenthaltsqualität zur Verbesserung des Wohnumfeldes des Westends beiträgt. Um diese unterschiedlichen Funktionen zu erfüllen, bedarf es einschneidender Veränderung der Platzgestaltung.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Als Grundlage für die Entwicklung von neuen Konzepten für den Elsässer Platz wird der Magistrat gebeten,

1. einen Überblick über das Parkverhalten auf dem Platz zu geben. Dabei ist von besonderem Interesse
 - 1.1. wie hoch - tagsüber und nachts - der Anteil von Fahrzeugen ist, die in Wiesbaden zugelassen sind, und
 - 1.2. wie hoch - tagsüber und nachts - der Anteil von Auswärtigen (außerhalb Wiesbadens) ist.
2. zu ermitteln, wie viele Pkw-Abstellplätze in einer Tiefgarage und wie viele auf einer bewirtschafteten Parkfläche an die Bewohnerinnen und Bewohner zu welchen Tarifen vermietet werden können.

Wiesbaden, 07.11.2012

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Dr. Vera Gretz-Roth
Planungspolitische Sprecherin
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel
Fraktionsassistentin

Marcus Giebeler
Fraktionsassistent